

To be continued - Fortsetzung folgt(e)

Manchmal vergehen die Tage langsam, manchmal gefühlt wie im Flug, so auch für alle Schwimmkurskinder, wo es war am Freitag, 04.11.2022 trotz Herbstferien mit unserem Schwimmkurs weiterging. Große Freude war denn Kindern anzumerken, denn sie konnten es kaum erwarten ins Wasser zu springen.

Leider waren auch einige krankheitsbedingte Ausfälle zu verzeichnen, sodass Tim nur eine Handvoll Kinder im Schwimmbecken begrüßen konnte.

Zu Beginn fassten sich alle Kinder an den Händen und machten einen Kreis. Die Begrüßungsrunde unter einander begann.

Nachdem sich alle Kinder begrüßt hatten, wurden auch wieder das Wasser und Poseidon begrüßt und um wohlwollende Unterstützung gebeten.

Bevor es richtig los ging, stand eine kleine Wiederholung der bereits erlernten Techniken in Theorie und Praxis auf dem Kursplan.

Danach schnappten sich alle Kinder eine Poolnudel und es wurde fleißig mit den Beinen vom Treppeneinstieg zum anderen Beckenrand geschwommen.

Ein Novum in dieser Stunde: Tim nahm alle Kinder mit ins große Schwimmerbecken!

Die Kinder machten große Augen, man merkte ihnen den Respekt vor dem tiefen Wasser an. Aber Angst brauchte kein Kind zu haben, denn Tim holte alle Kinder wunderbar ab, indem er im Wasser stand und unterstützend die Poolnudel vor sich liegen hatte, auf die das jeweilige Kind springen sollte. Untergehen war deshalb ausgeschlossen! Ohne zu zögern sprangen sie alle ins doch recht kalte Wasser und absolvierten die Aufgabe mit Bravour.

Auch das war noch nicht alles. Denn jetzt wurde eine große Runde mit der Poolnudel unter der Brust im Schwimmerbecken geschwommen.

Auch das haben alle Kinder par excellence gemeistert und waren danach sehr stolz auf ihre Leistung. Froh gestimmt kehrten sie wieder ins wohltemperierte Nichtschwimmerbecken zurück, wo zum Abschluss

kleine Spiele wie ‚Wer hat Angst vor dem weißen Hai‘ gespielt wurden.

Bevor sich alle voneinander verabschiedet hatten, überreichte Tim den fleißigen Kindern eine Capri Sonne und einen Müsliriegel zur Belohnung.

Die Kinder und Tim sind gespannt wie es nächsten Freitag wieder weitergeht. Sicher ist, sie werden wieder jede Menge Spaß haben, um dem eigenständigen Schwimmen wieder einen großen Schritt näher zu kommen.